

12-12-24

LEGISLATIVO



Entrevista / Maiella Gómez (Diputada - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO).- "Esta reforma es muy importante (reforma laboral de plataformas digitales), es una reforma histórica en materia laboral en donde este esfuerzo histórico que busca mejorar las condiciones laborales respetando la flexibilidad que caracteriza este modelo, para nosotros analizar, discutir y llevar al Pleno esta reforma es muy importante porque se escucharon las voces de todos".



https://ldrv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yzJE2fsxsvhuM93Z?e=ZRabto